

La Escuela de La Viña se complace en anunciar la finalización de un proyecto de mejoramiento integral de su infraestructura, resultado de una inversión de más de 70 millones de pesos. Estas mejoras, financiadas a través de fondos FAEP e inversión municipal, han permitido el desarrollo de tres importantes obras:

1. Instalación de Estanques Alternativos de agua potable: Con la instalación de estanques con sistema hidropack, la escuela ahora cuenta con un suministro continuo de agua potable. Esto garantiza que nuestros estudiantes nunca más perderán clases debido a cortes de agua en el sector.

Anuncio Patrocinado



2. Obras en el Pabellón 1 y 2: Se han llevado a cabo mejoras en el techo, suelo, conexiones eléctricas y ventanas de los pabellones 1 y 2. Gracias a estas mejoras, los docentes de la escuela ahora cuentan con una sala de profesores adecuada, un espacio anhelado durante casi un siglo.

3. Instalación de Juegos Modulares: Para el disfrute y recreación de nuestros estudiantes, se han habilitado juegos infantiles y un patio para kínder y prekínder. Este espacio, conocido como "Rincón de Juegos", llevará el nombre del querido estudiante de la escuela, Mario Ignacio León Vilches, en su memoria.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

En una emotiva ceremonia, el director de la Escuela Danilo Rubio Baeza dio por inauguradas estas obras, y entregó al alcalde Víctor Donoso Oyanedel, un reconocimiento por el constante apoyo que el Municipio Cabildo y su honorable concejo municipal le han brindado a esta escuela.

Estas mejoras significativas en las instalaciones de la Escuela de La Viña llenan de alegría y orgullo a toda la comunidad educativa.

Sistema hidropack asegura agua potable continua en escuela de La Viña de Cabildo



y tú, ¿qué opinas?